

Boletín- E Murcia

“ELECCIONES EN AUGC: NUEVA DIRECTIVA PARA UN NUEVA ETAPA”

La Delegación de Murcia de la Asociación Unificada de Guardias Civiles celebró el día 5 de marzo su X Asamblea General en el Hotel JC1 de Murcia, en el transcurso de la cual se procedió a la elección de una nueva Junta Directiva para gobernar la organización en los próximos cuatro años.

Más de 200 guardias civiles asistieron presencialmente a la asamblea y posteriores elecciones, participando de un modo activo, superando con creces las expectativas de la organización.

En primer lugar por el Secretario de Finanzas saliente se expuso el informe económico del ejercicio 2011, el cual fue puntualizado por el Secretario General saliente Pedro Fresneda. Dicho informe fue aprobado por unanimidad de los afiliados asistentes.

Por primera vez en la historia de esta Delegación concurrieron a las elecciones DOS CAN-



DIDATURAS, cada una con un proyecto diferenciado.

Acto seguido se pasó a la exposición de ambos proyectos electorales, tanto de la candidatura de Pedro Fresneda como de Juan G^a Montalbán y se abrió un turno de preguntas y de-

bate sobre las propuestas de ambos. Se hicieron preguntas sobre los servicios jurídicos, la experiencia de los directivos, el funcionamiento de la Secretaria de la Mujer, etc.

Finalmente se procedió a la votación y recuento que finalizó sobre las

22,00 horas con la elección de la candidatura encabezada por JUAN GARCIA MONTALBAN con un 83% de los votos emitidos (de la suma de votos presenciales y votos delegados) las cifras hablan por sí solas:

- Votos emitidos el 70% del censo electoral de AUGC-MURCIA

- 518 votos a favor de la candidatura de JUAN GARCIA MONTALBAN

- 96 votos a favor de la candidatura de PEDRO FRESNEDA DIAZ

- 9 votos nulos

Por último agradecer la asistencia a nuestra asamblea a JOSE ANTONIO AGUDO, Secretario de Organización de la JDN y a JUAN ANTONIO MOMBLONA Secretario de Gestión de la JDN que en todo momento supervisaron el proceso electoral, de votación y el escrutinio de votos. Así mismo agradecer la asistencia de los Secretarios Generales de Alicante y Albacete.



NUEVO PROYECTO EN AUGC

La recién elegida Junta Directiva ha planteado su proyecto alrededor de dos cuestiones esenciales:

• Reorganización interna: Vamos a reorganizar y potenciar los servicios al afiliado, mejorando tanto los servicios jurídicos como la información y la atención de las necesidades de los guardias civiles. Queremos construir una estructura eficaz y eficiente.

• Defensa de las condiciones laborales y derechos de los guardias civiles: El objetivo de cualquier sindicato o asociación profesional, como es nuestro caso, es defender los derechos de sus afiliados, es decir, de los guardias civiles. Existen numerosos problemas en nuestra Región,

SEDE AUGC-MURCIA: Debemos exigir un local en el interior de la Comandancia, que por derecho nos corresponde. Además de ello se va establecer una nueva sede en Murcia cuyo domicilio se facilitara en breve.

SERVICIO JURIDICO: Nuestra defensa jurídica continua siendo responsabilidad de LAURA PEREZ BOTELLA, la cual ha demostrado su



valía y muchos de sus resultados así lo avalan.

Mejoraremos la coordinación entre socios y letrada, siendo responsabilidad del Secretario General, con ello pre-

tendemos ganar eficiencia en el servicio.

ATENCIÓN A LOS AFILIADOS:

Es la razón de nuestra organización el servicio al afiliado.

• “Guía del afiliado” donde se expondrá el cauce correcto y eficaz para solicitar los servicios de AUGC.

• Contacto preferente vía e-mail y telefónico. .

• Contacto urgente: telefónico en cualquier hora y día.

• Información al socio: a través del grupo de correo de socios, la página web y Boletín-E

RELACIONES INSTITUCIONALES

Creemos que en toda negociación debe primar el DIALOGO y la FIRMEZA, pero sin CHEQUES EN BLANCO y así lo realizaremos en nuestras reu-

niones con mandos y políticos.

Medios de comunicación: Estos son un instrumento fundamental en nuestra labor, lo han sido en los últimos años y aunque el dialogo es la primera opción, seguiremos utilizándolos si son necesarios.

GESTION FINANZAS:

Total transparencia en la gestión de las finanzas, gestionadas con el apoyo técnico de ASERCIVIL (asesoría jurídica y fiscal de AUGC) que por otra parte es totalmente gratuita.

Información completa en cada Asamblea y siempre que sea posible en periodos intermedios.

ESPERAMOS CUMPLIR CON TODOS NUESTROS OBJETIVOS

